



Las chilenas jóvenes tienen mejor educación pero peor acceso al trabajo

Un informe de la OCDE muestra como el género sigue determinando estas chances.

Según la OCDE, en su informe "Un vistazo a la Educación 2024", las mujeres jóvenes en Chile tienen un mejor nivel educativo pero su acceso al mercado laboral es menor y más dificultoso que para los hombres de la misma edad.

Según el documento, con una tasa de logro de educación superior del 45% para las mujeres y del 37% para los hombres, la brecha es

mucho más estrecha en Chile que en el promedio de las naciones de la OCDE.

En ese sentido, el trabajo sostiene que "aunque las niñas y las mujeres superan claramente a los niños y los hombres en educación, el panorama se invierte cuando ingresan al mercado laboral. Las mujeres de 25 a 34 años tienen menos probabilidades de estar empleadas que los hombres, siendo típi-

camente la brecha más amplia para aquellas con un nivel educativo inferior al segundo ciclo de secundaria y más estrecha para aquellas con un mayor nivel".

En contraste, agrega el texto, el 81% de las mujeres jóvenes con un título universitario en Chile están empleadas, mientras que la proporción correspondiente para los hombres jóvenes es del 91% (los promedios corres-

pondientes de la OCDE son 84% y 90%, respectivamente).

A este respecto, la OCDE detalla que en Chile, sólo el 10% de las mujeres que ingresan a la educación superior estudian áreas relacionadas con la ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas, mientras que el 3% de los hombres ingresaban a áreas relacionadas con la educación.



Las brechas de género siguen influyendo en el campo laboral.